

34. Santenberg Cup 2006



Viel Spass und Spannung am Santenberg Cup

Am Sonntag 10. September wurde zum 34. Mal der Santenberg Cup ausgetragen. Dieser Anlass für die breite Bevölkerung besteht aus den 80m-Schülerrennen, dem Pföderi-Rennen für die Kleinsten, der Plauschstafette für die Dorfvereine, ein Walking-Event und den Game Cup für Jugi-Riegen.

Bei strahlendem Wetter wurden aus 70 Schülerinnen und Schüler die schnellsten Sprinter auserkoren. Bei diesen Teil des Events war jeweils der Ehrgeiz riesig und es wurde um jede 1/10-Sekunde gekämpft. Aber bei vielen konnte man auch während dem Lauf ein Lächeln von der Lippe ablesen. Dies zeigt, dass die Kinder grossen Spass daran haben, sich mit anderen zu messen.



Beim Pföderi-Rennen konnten Kinder der Jahrgänge 2000 - 2004 eine 50m lange Strecke mit Massenstart den wartenden Eltern im Ziel in die Arme laufen. Dies löste bei vielen Zuschauer ein "...jöh... soo härzig" aus.

Die Plauschstafette verwandelte sich in ein Riesengaudi. So musste man zusammengebunden zu viert einen übergrossen Wasserball holen, dann zusammen auf einem Paar Ski einen Schwimmring holen und aufblasen. Als nächstes ging dann zu einem weiteren Ball in dem ein Zündholz versteckt war. Mit diesem zündete man dann die Tischbombe an, in der eine Trillerpfeife versteckt war. Die Gruppe, die zuerst einen Pfiff von sich gab, hatte gewonnen. Jedoch stürzten sich alle auf diese und es artete in einem riesen Menschenhaufen aus, den man z.T. beim American Football sieht. Mit viel Einsatz und Fun wurde um die Ehre gekämpft.

Der Walking-Event. (der in Zusammenarbeit mit der Firma Toscatours.ch durchgeführt wurde) führte übers wunderschöne Wauwiler Moos und den Santenberg bis nach Nebikon und wieder retour. Auf der ausgeschilderten Strecke konnte man die Natur beim Walken von 10 bzw. 20km geniessen.

Der Game Cup wurde für die Jugendriege der Umgebung vor ein paar Jahren eingeführt. Dieser bietet den Kindern quasi ein Jugitag im polysportiven Bereich. Beim Hockey, Fussball, Seilspringen, Slalom und Korbeinwurf stand der Spass am Sport weit im Vordergrund. Am Schluss des Game Cup traten die 14 Mannschaften bei der Pendelstafette gegeneinander an.

Der Santenberg Cup entpuppte sich wieder als super Anlass für die ganze Bevölkerung von Wauwil und Egolzwil. Dank dem super Wetter war es gemütlich, etwas in der Festwirtschaft zu trinken und mit Kollegen und Verwandten zu plaudern.



Es zeigte sich aber auch, dass es jedes Jahr Gedanken über Neuerungen braucht, um die Attraktivität des Anlasses zu erhöhen.



Der TV Santenberg dankt allen Teilnehmern und den Besuchern des Anlasses. Ebenfalls ist ein grosses Dankeschön den Sponsoren zukommen zu lassen, ohne diese ein solcher Anlass nicht durchgeführt werden kann.

Der TV Santenberg freut sich bereits auf nächstes Jahr um Sie wieder willkommen zu heissen.

[Bildergalerie](#)

[Ranglisten](#)

Gruppenfotos Game Cup

Auf Wunsch der teilnehmenden Jugi-Riegen, stellen wir die "Teilnehmer-Zertifikate" als PDF online.

[Grosswangen Knaben](#)

[Grosswangen Mädchen](#)

[Luthern A](#)

[Luthern B](#)

[Luthern C](#)

[Luthern D](#)

[Luthern E](#)

[Mauensee](#)

[Santenberg 1](#)

[Santenberg 2](#)

[Santenberg 3](#)

[Santenberg 4](#)

[Santenberg 6](#)

[Zurück zur News-Übersicht](#)